
1

発行日 2021年7月20日

2021-2022/2

Vol.43
No.1989

2021-22年度会長スローガン

「ロータリーは品格」

地区スローガン

「活力と輝き」

ロータリーの基本を大切に
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2021-22年度 RIテーマ

RI会長 シェカール・メータ

RI第2650地区ガバナー

馬場 益弘

会長の時間

【中嶌会長】

奈良市長選で現市長の仲川げんさんは4度目の当選を果たされました。
また、当クラブの塚本 勝さんも二期目当選されました。まずもってお
めでとうございました。奈良市政の為にご活躍ください。

東京オリンピックの開催が10日後に迫る中、東京都で4度目の緊急事
態宣言が発令されました。奈良では昨日15：40分時点で新型コロナの
感染者数累計が前週同曜日比で+8人で依然ステージⅢのままです。

こんな状況の中、財務省が5日発表した2020年度の国税収入は約5兆
円上振れで60兆8216億円となったとのことです。消費税増税に加え巣
ごもり需要や米中経済回復を背景に法人税収が上振れ（過去最高更新）
して、基幹3税（所得税、法人税、消費税）はいずれも前年度から増加
したということです。

確かに建設関係、運送関係、ロードサイドのマクドナルドなどはい
いのですが、飲食、鉄道、宿泊などの観光産業は大変な状況にあるの
に皮肉なものです

今年の法人税の申告書を見ていますと、売上は減少しているのに利
益が出ている。どうしたのかと思いみてみると、持続化給付金や雇用
調整助成金で利益がでてるっていうのが結構ありました。
給付金、助成金がなくなり、無利子で借りた借入金の返済が始まった
らどうなっていくのでしょうか。

例会プログラム

第3回7月20日

会員卓話

通算1990回

１．握手・挨拶

２．開会点鐘

３．ソング

４．お客様紹介

５．ビジター紹介

６．会長挨拶

７．例会状況報告

８．米山奨学金授与

９．委員会報告

10. 結婚・誕生日御祝

11. 幹事報告

12. 会員卓話

13. 閉会点鐘

例会状況報告

7月13日

通算1989回

◎本日出席者 ６５名

◎本日出席率 １００％

6月29日

通算1987回の修正

◎出席率 １００％

◎補填前欠席者 －名

◎欠席補填者 －名
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私の若いころ、関与先でこんな社長がおられました。
会社の決算書の数字を一円単位ですべて覚えている。毎日大阪から送られてくる売上の
レポートを楽しみにされていた。今年は昨年と比べて売上が幾ら増えた。利益が幾ら増
加した。合法的な節税はキッチリする。しかし、売上・利益に結び付かない経費は一切
ない。預金ですら必要な時にすぐに動かせるようにすべて普通預金。
商売人は、商売に関係ない投資や経費遣いはしてはいけないというのが信条でした。

数字にとても厳しい方でしたが、人情味がありとても社員思いの方でした。また納税で
きることを誇りだと感じられていた方でした。

バブルのころには、税金対策と称して無駄遣いをする会社が多くありましたが、そん
な会社はバブルとともに消えてしまいました。関与先のような法人は資本の部が厚く、
社長が亡くなられて何十年にもなり孫の代になり赤字が何期も続いているのに持ちこた
えている。どう思われますか？本日は、不確定な将来に備えることがいかに大切かとい
う話でした。

幹事報告

・昨日の奈良市モニタリング調査発表ステージ３により本日出席は任意です。
・本日のお弁当は爲則会員（JWマリオット）、岡﨑会員（霜月）、川端会員（萬華）よ
り選べます。
・次週例会終了後クラブ協議会があります。（武藤ガバナー補佐訪問）入会３年未満の
会員は出席願います。
・静岡熱海土砂災害支援金の件（２６５０地区から被災地区へ２００万円寄付）
・７／２８ガバナー公式訪問はネクタイと上着の着用必須です。
状差し
・日本のロータリー１００周年ビジョンレポート

各委員会活動方針

【中條実行委員長】
（ＩＭ実行委員会）

【谷川委員長】
（会員組織常任委員会）

委員会報告

【IM実行委員会 中條実行委員長】
・7/27㈫ 午後5時～ IM打ち合わせ （奈良ホテルにて）
出席者：佐川会員、楠下会員、石野会員、矢追会員、福本会員、弓場会員、冨川会員、

植村会員、飯田会員
上記会員はご出席いただきますよう、お願いしたします。

【インターアクト委員会 堀内インターアクト委員長】
・7/9、第2回インターアクト例会開催。6名のロータリアンが参加。
・7/11、夏季研修の結団式・事前研修会実施。
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【楠原委員長】
（会員選考委員会）

【國原委員長】
（会員増強委員会）

【福本委員長 代理 平野委員】
（職業分類委員会）

【宮西委員長】
（ロータリー情報委員会）

【弓場委員長】
（奉仕プロジェクト常任委員会）

（社会奉仕委員会）

【野末委員長】
（職業奉仕委員会）

【清岡委員長】
（青少年奉仕委員会）

【佐川委員長】
（国際奉仕委員会）
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【楠下委員長 代理 水野副委員長】
（ロータリー財団委員会）

【多田委員長】
（クラブ広報常任委員会）

【吉田委員長】
（広報・ＩＴ委員会）

【城田委員長】
（会報・雑誌委員会）

【森山委員長】欠席
（クラブ管理運営常任委員会）

【川端委員長】
（ニコニコ委員会）

【河野委員長】
（親睦活動委員会）

【山口委員長】
（プログラム委員会）
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【宮坂委員長】
（出席委員会）

【鈴木委員長】
（ソング委員会）

７月９日インターアクト

７／９(金)奈良女子大学附属中等教育学校にてインターアクトが行われました。
フードロス問題・動物保護活動・社会の不寛容性に対する活動など盛んな議論が行われ
た。

７月１１日インターアクト夏季研修の様子
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●会報・雑誌委員会/城田真平 植村将史

稲田正剛 今西栄策

◆例会変更・休会のお知らせ◆

〈桜井ロータリークラブ〉
2021年8月より例会場を以下のとおり変更いたします。
〒634-0063奈良県橿原市久米町神宮前905-2
橿原オークホテル
＊なお、事務局住所の変更はございません。
（事務局住所：〒633-0064 桜井市戒重427）

〈大和高田ロータリークラブ〉
8月10日（火）・8月24日（火）の例会は休会いたします。
※ビジター受付は行いません。

今後の予定

7月28日（水）ガバナー公式訪問例会（奈良東RC合同）場所：ホテル日航奈良

8月 3日（火）定例理事会

卓話 奈良女子大学附属中等教育学校インターアクトクラブ（題未定）

ニコニコ箱 合計 52,000円 累計 178,000円

中嶌 大 君 今日は、委員会の活動方針発表です。各委員長の皆様、よろしくお願い
致します。

中奥雅巳 君 本日は、委員会前期活動方針発表よろしくお願い致します。
多田 実 君 先週、クラブから勲章を祝っていただき有り難う御座います。
塚本 勝 君 色々とお世話になりありがとうございました。これからも、よろしくお

ねがいいたします。
辻本幸則 君 本日二回目のワクチン接種完了、少し安心です。
平野貞治 君 中嶌会長、中奥幹事さん 今年も素晴らしい年度になります様に。

塚本さん、市議当選おめでとう。
吉田英正 君 今年度、広報IT委員長を拝命しました吉田です。初めての委員長ですの

で、少し緊張しておりますが、一年間宜しくお願いします。
ニコニコ協力 稲田正剛 君 岡﨑真人 君 倉田智史 君

谷川千代則君 田村英樹 君 志茂志津代君


